
 

D-2011/481
Transfert du marché M080357 détenu par la société
BODET. Avenant. Autorisation
 
Monsieur Jean-Michel GAUTE, Conseiller municipal délégué, présente le rapport suivant :
 
Mesdames, Messieurs,
 
La société BODET est titulaire du marché M080357 concernant la maintenance du logiciel
Planitech.
 
Ce marché à bons de commandes conclu avec un minimum de 12 000 € TTC et un maximum
de 84 000 € TTC a été notifié le 21 août 2008 pour une durée de 48 mois.
 
Par acte sous seing privé en date du 24 Mai 2011, la société BODET a cédé une branche
de son activité à la société LOGITUD SOLUTIONS.
 
En conséquence, nous vous demandons, Mesdames, Messieurs, de bien vouloir autoriser
Monsieur le Maire à signer l'avenant de transfert du marché cité jusqu'à son échéance.
 
 
 
 
 
 

ADOPTE A L'UNANIMITE
 



 

M. GAUTE. -

Monsieur le Maire, mes chers collègues, la 469 il s’agit de constituer un groupement de commandes
Ville / CCAS en vue d’une plate-forme en ligne sur Internet.

Ce n’est pas la première fois que nous faisons ce regroupement qui nous permet d’obtenir des
prix intéressants.

La 470 se rapporte à l’approbation de l’avant projet définitif pour la centrale d’énergie avec
valorisation de l’eau géothermique sur le site de Bey-Berland constitué des bâtiments de l’Hôtel de
Ville, de l’Annexe des Finances et des deux ailes du Musée des Beaux Arts, avec des modifications
sur le plan technique et sur le nouveau calendrier d’opération.

471 : il s’agit là aussi de l’APD pour le gymnase de la médiathèque sur l’îlot d’Armagnac.

472 : suite aux soucis que nous avons eus avec les vestiaires informatisés, il nous appartient de
prendre une mesure transitoire pour maintenir en état ce marché puisque de plus en plus nous
remplaçons les casiers informatisés par des casiers traditionnels.

473 : droits exclusifs. Pas d’observations particulières.

474 : il s’agit de l’amélioration de l’acoustique pour le Conservatoire National de Bordeaux Jacques
Thibaud.

La 475 concerne le renouvellement du parc automobile, ce qui au final nous permettra de faire une
économie de –15,9% sur le plan financier.

Et en terme d’émission en CO² une estimation entre –20 et –32%.

476 : pas d’observations.

477 : il s’agit de signer les marchés pour les travaux de réhabilitation suite au contentieux sur
l’auberge de jeunesse Barbey.

478 : pas d’observations.

479 : signature des marchés pour le lot 7 pour la restauration des façades de la Bourse du Travail.

480 et 481 : pas d’observations à mon niveau.

M. LE MAIRE. -

Merci de cette présentation précise et rapide.

Est-ce qu’il y a des demandes de paroles sur ces délibérations ?

Est-ce qu’il y a des indications sur les votes ?

Des votes contre ? Des abstentions ? Non ?

Donc je considère que l’ensemble de ces délibérations sont approuvées.


